



## Initiation en salle le 16 avril 2022

Le week-end de Pâques n'est pas la meilleure date pour faire la séance de formation, beaucoup d'adhérents ayant programmé d'autres activités pour ces 3 jours de repos. Je le sais, un sondage précédent l'avait révélé mais ce n'est pas non plus facile de concilier la programmation globale du planning annuel avec mes propres disponibilités en dehors de la saison d'automne qui, elle, est réservée en priorité pour les sorties de terrain.

Nous étions donc 20 participants, dommage qu'il n'y ait pas eu plus de nouveaux adhérents qui ont été nombreux à s'inscrire à l'association après l'exposition de 2021.

Merci à ceux qui ont apporté des gâteaux. Nous n'avons pas pu tout manger.



*Denis Lecarpentier*

